

Cuba exige la fin de l'agression israélienne contre Gaza



La Havane, 15 juillet (RHC)- Cuba a demandé la fin de l'agression israélienne contre la bande de Gaza, dans une déclaration signée par l'Institut Cubain d'Amitié entre les Peuples (ICAP) et l'Association d'Amitié cubano-arabe.

Le communiqué rappelle que l'opération "Bordure protectrice" de Tsahal a fait plus d'une centaine de morts et de blessés, principalement des enfants, des femmes et des civils et qu'elle a provoqué une levée de bouclier au niveau international.

"Alors que le président palestinien Mahmoud Abbas a demandé à Tel Aviv de cesser immédiatement son offensive militaire, le premier ministre de ce pays, Benjamin Netanyahu, a ordonné à son armée de se préparer à une intervention terrestre et à poursuivre ses attaques aériennes contre la population de ce pays arabe", ajoute le document, qui souligne que le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, a appelé à un cessez le feu.

Le texte explique que le principal objectif de cette opération d'Israël est de briser l'accord de réconciliation nationale signé par le Hamas et le Fatah au mois d'avril pour préparer des élections démocratiques en Palestine.

Le communiqué ajoute qu' "il appartient à tous les peuples du monde qui sont témoins des massacres en

Palestine, de condamner la situation critique que traverse ce peuple depuis 66 ans et qui s'aggrave aujourd'hui avec ces nouveaux événements". L'ICAP et l'Association d'Amitié cubano-arabe exigent dans ce texte, au nom de Cuba, que le Conseil de sécurité des Nations Unies prenne des mesures pour stopper cette guerre barbare, et appellent le mouvement de solidarité avec Cuba a réclamer la fin de cette agression.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28539-cuba-exige-la-fin-de-lagression-israelienne-contre-gaza>



Radio Habana Cuba